

Declaración Final de la Conferencia Internacional de Solidaridad con Palestina celebrada en la capital Caracas

Caracas, Venezuela – 29-30 de noviembre de 2024

El 29 de noviembre de 2024 se celebró en la capital venezolana, Caracas, la Conferencia Internacional de Solidaridad con Palestina, coincidiendo con el Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino. El objetivo de esta conferencia ha sido la reafirmación de la solidaridad absoluta con el pueblo palestino en su justa lucha contra la ocupación israelí, y ha contado con la presencia de personalidades, activistas y representantes de organizaciones de la sociedad civil de más de 50 países de todo el mundo.

Esta conferencia ha sido organizada por el Instituto Simón Bolívar, la Campaña Global por el Retorno a Palestina y la Liga Latinoamericana por el Retorno a Palestina, con el apoyo del Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de Venezuela y bajo el patrocinio del presidente Nicolás Maduro, quien pronunció un importante discurso en la conferencia en el que expresó la posición históricamente avanzada de Venezuela en apoyo a la causa palestina, y afirmó que mantendrá esta posición a pesar de los obstáculos.

La conferencia aprobó las siguientes conclusiones:

Primero: Condena de los crímenes de la entidad sionista:

- La conferencia condena enérgicamente los crímenes de genocidio que comete la entidad sionista contra nuestro pueblo en Gaza y la brutal agresión contra el Líbano.
- La conferencia afirma que la entidad sionista representa una amenaza para la paz y la seguridad internacionales, y que sus continuos crímenes contra el pueblo palestino constituyen una flagrante violación del derecho internacional y de los principios de derechos humanos.
- La conferencia llama a pasar de las palabras a los hechos frente a este enemigo y a quienes lo apoyan desde las fuerzas del imperialismo, en los diversos campos populares y foros internacionales.

Segundo: Reafirmación del derecho a la resistencia:

- La conferencia elogia la resistencia del pueblo palestino y libanés, y el heroísmo de la resistencia.
- La conferencia afirma el derecho de los pueblos a resistir la ocupación por todos los medios legítimos, y condena los intentos de distorsionar la imagen de la resistencia y calificarla de terrorismo.

Tercero: Llamado a la acción internacional:

- La conferencia constata el infame papel de la llamada “comunidad internacional” como cómplice necesario del régimen terrorista de Israel. Los crímenes perpetrados por la entidad sionista solo se han podido llevar a cabo gracias al apoyo, patrocinio y protección de Estados Unidos y todos sus aliados. Esta agresión y su complicidad se están cobrando como víctimas, no solo al pueblo palestino, sino también al Derecho Internacional, a la ONU y a todo el entramado construido tras la Segunda Guerra Mundial con el objetivo de buscar la resolución pacífica, por las vías políticas y diplomáticas de los conflictos. El Derecho Internacional se encuentra enterrado bajo los escombros de la franja de Gaza junto a los cuerpos de miles de mártires.
- La conferencia insta a la comunidad internacional a actuar de inmediato para detener la agresión israelí y perseguir y castigar a los culpables y sus cómplices.

- La conferencia exige el boicot a la entidad sionista en todos los ámbitos, y el apoyo al pueblo palestino en su lucha por la libertad y la independencia.

Cuarto: Reconocimiento a las fuerzas que apoyan a Palestina:

- La conferencia expresa su profundo agradecimiento a todas las fuerzas vivas del mundo que apoyan la causa palestina y defienden los derechos del pueblo palestino, empezando por las fuerzas vivas que continúan sus movimientos populares en todo el mundo, hasta quienes se han involucrado directamente en la batalla en defensa de Palestina, especialmente en Yemen, Irán, Líbano e Irak.

Quinto: Establecimiento de un frente mediático y un comité de seguimiento:

- Reconociendo la importancia de los medios de comunicación para transmitir la verdad y contrarrestar la narrativa sionista engañosa, la conferencia anuncia el establecimiento de un frente mediático global, una red comunicacional que incluya a periodistas e instituciones de medios tradicionales y electrónicos comprometidos con la causa palestina.
- En este sentido, la conferencia anuncia la formación de un comité especial para concretar y poner en práctica la importante propuesta presentada por el presidente Nicolás Maduro en su discurso ante el congreso y trabajar para su implementación. Este comité estudiará todos los aspectos relacionados con la propuesta y elaborará un plan de acción claro y específico para su aplicación, en cooperación con las fuerzas vivas del mundo.

Sexto: Agradecimiento a Venezuela por acoger la conferencia:

- La Conferencia Internacional de Solidaridad con Palestina expresa su más sincero agradecimiento a la República Bolivariana de Venezuela, al Presidente Maduro, al gobierno bolivariano y al pueblo venezolano, por su generosa acogida de esta conferencia y por todo el apoyo y las facilidades brindadas para su éxito, y por su profundo compromiso con la causa palestina y su continuo apoyo a los derechos del pueblo palestino.

Séptimo: Reafirmación del derecho al retorno a toda la tierra palestina:

- La conferencia reafirma el derecho al retorno como un derecho inalienable e innegociable de todos los refugiados palestinos, de conformidad con la resolución 194 de las Naciones Unidas. Se subraya la necesidad de que la comunidad internacional asuma sus responsabilidades en la aplicación de esta resolución y garantice el retorno de los refugiados palestinos a sus hogares de los que fueron desplazados.
- El Congreso reafirma su compromiso de continuar la lucha hasta lograr la victoria y la liberación de todo el territorio histórico palestino y el establecimiento en el mismo de un Estado palestino Soberano con Jerusalén como su capital eterna.

Octavo: Apoyo a las decisiones de la Corte Penal Internacional y persecución de los criminales de guerra:

- La conferencia valora positivamente las decisiones de la Corte Penal Internacional emitidas contra los criminales de guerra en la entidad sionista, y pide la implementación de estas decisiones, así como la extensión de estas medidas al resto de los criminales y de sus cómplices. Asimismo, insta a no equiparar a la víctima con el verdugo, ni al criminal con la resistencia.
- La conferencia insta a todas las organizaciones internacionales de derechos humanos a intensificar sus esfuerzos para perseguir y enjuiciar a todos los criminales de guerra en la entidad sionista, y a todo aquel que brinde apoyo, ya sea aprobando y justificando sus crímenes, o

proporcionándole armas de muerte y destrucción. Los participantes en la conferencia declaran su apoyo a cualquier iniciativa en esta dirección.

Noveno: Fortalecimiento del trabajo de base:

- Consciente de la importancia de traducir las palabras en hechos y convertir las consignas en una acción de base efectiva, los participantes acordaron un plan práctico para ampliar el alcance de la solidaridad global con la causa palestina, y adoptar un conjunto de eventos e iniciativas innovadoras que tendrían un impacto tangible sobre el terreno. Los detalles de este plan y las actividades propuestas se publicarán en un documento adjunto a esta declaración. La Campaña Global por el Retorno a Palestina trabajará para dar seguimiento a su implementación con sus miembros activos y amigos de Palestina en todo el mundo.

Conclusión:

Los horrendos crímenes que el mundo ha presenciado en la tierra de Palestina no han hecho más que aumentar la determinación de las personas libres del mundo para continuar la lucha en pos de la plena justicia y la liberación de Palestina de la inmundicia de la ocupación. Al renovar nuestro pacto con los mártires justos, afirmamos que su sangre pura no será derramada en vano, y que seguiremos siendo fieles a su camino.

Desde la tierra de la querida Venezuela, victoriosa sobre el imperialismo global y la arrogancia, afirmamos nuestra convicción de que el sol de la libertad brillará sobre la tierra de Palestina, y que las fuerzas de la verdad y la justicia triunfarán sobre las fuerzas de la opresión y la agresión, sin importar cuánto tiempo tome o cuán severas sean las dificultades.

Para los mártires, la misericordia, y para los heridos, la curación y la seguridad, y para los desplazados, el regreso victorioso a sus hogares.

Caracas, Venezuela – 30/11/2024

